

de Nîmes, de Villefranche et de la Société d'émulation de Bourg-en-Bresse; BIBLIOTHÉCAIRE-ADJOINT, à l'*Hôtel-de-Ville*.

— DESCHAMPS, avocat, *place de la Baleine*.

1782. — VASSELIER, *rue Saint-Joseph*.

1784. — LE COMTE DE LAURENCIN, chevalier de Saint-Louis, des Académies de Villefranche et de Rouen, *place Grôlier*.

1785. — PALERNE DE SAVY, ancien avocat général aux cours de Lyon, *rue Sainte-Hélène*.

— POTOT, *rue Pizay*.

— BRUYS DE VAUDRAN, avocat au Parlement, ancien sub-délégué général de la Généralité de Lyon.

Brisson démissionna le 3 mars 1789, sa qualité d'inspecteur général du commerce et des manufactures l'obligeant à transporter son domicile hors de Lyon. Il fut nommé vétéran, et remplacé le 12 mai suivant par de Bonnefoy, chirurgien distingué, qui était malade et mourut pendant les fêtes d'automne, sans avoir pu assister à aucune séance de l'Académie.

Peu de temps après, Roux, secrétaire du Roi, démissionna également pour le même motif, et fut nommé vétéran. Ces deux places vacantes dans la classe des sciences furent remplies, à partir de 1790, par C. Fr. Boulard, architecte, voyer-inspecteur, *rue de la Vieille-Monnaie*, et par Patrin, ancien officier des mines de Sibérie, correspondant de l'Académie impériale de Pétersbourg, *rue Saint-Jean*.

Il n'y eut pas d'autres changements de noms dans la liste des académiciens ordinaires jusqu'à 1793.